



## TRASCENDIÓ

**Que** tuvo que reprobar la Presidenta los comentarios “sexistas” de **Javier Hernández**, a pregunta expresa, para que la Federación Mexicana de Fútbol y el club Chivas reaccionaran, una abriendo una investigación y perfilando multa y apercibimiento contra **Chicharito**, el segundo garabateando un comunicado improvisado que ni siquiera se atrevió a mencionar por nombre al delantero, que así firma dos autogoles extracancha ante su nula productividad frente al arco desde su regreso a México. Bueno.

**Que** en otra de políticos asomándose a temas ajenos a sus tareas cotidianas, la sesión de la Comisión Permanente devino metalera a instancias de **Gerardo Fernández Noroña**, quien animado por la afición de **Sergio Gutiérrez Luna** pidió a los legisladores un minuto de aplausos para **Ozzy Osbourne**, el legendario cantante de Black Sabbath muerto el martes pasado a los 76 años. Quién se iba a

imaginar que **El Príncipe de las Tinieblas** iba a subir a partidos confrontados a su “Crazy Train”.

**Que** por cierto, quien sí llegó a su cita en la Comisión Permanente fue **Adán Augusto López**, en el ojo del huracán en días recientes después de que se dio a conocer que **Hernán Bermúdez**, su ex secretario de Seguridad en Tabasco, tiene orden de aprehensión como presunto mando de la organización criminal *La Barredora*. El senador estuvo relajado, tuvo tiempo de saludar a sus compañeros de bancada y mientras la oposición quería discutir el tema en el pleno, él aprovechó hasta para platicar unos minutos con el presidente de la Mesa Directiva, **Gerardo Fernández Noroña**, una de las voces morenistas que han salido en su defensa.

**Que** sigue la *sospechosa* ola de renuncias voluntarias en los cargos directivos del INE justo cuando la consejera presidenta, **Guadalupe Taddei**, está en plena renovación de la estructura de primer nivel para ejercer los superpoderes que le confirieron Morena y la reforma judicial, y ahora le tocó al titular de Oples, **Giancarlo Giordano**, uno de los pocos que resistían de aquel último bloque de nombramientos por consenso del Consejo General en 2023. —